

COLOMBIA

Ricardo Roa negó aportes irregulares a la campaña de Petro y dijo que se respetaron los topes

El presidente de Ecopetrol aseguró que Nicolás Petro no tuvo ninguna relación con la campaña.

18 Abr 2024 - 12:47 pm

Aldair José Rodríguez Suárez

@Aldair2_R

Compartir



Ricardo Roa Barragán - presidente de Ecopetrol

Tomada de Twitter / RCN Radio.

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, asistió este jueves a la Comisión de Acusación de la Cámara de Representantes para entregar su testimonio en el marco de la investigación preliminar que se adelanta en contra del presidente Gustavo Petro por el supuesto ingreso irregular de dineros a su campaña en 2022.

La diligencia demoró al rededor de dos horas, en las que **los representantes le preguntaron al presidente de la compañía estatal por su rol como jefe de dicha campaña**, investigada por el Consejo Nacional Electoral y por la Fiscalía General de la Nación.



Más noticias: [Fiscalía indaga responsabilidad de Francia Márquez en irregularidades de la campaña de Petro](#)

Roa declaró que el entonces candidato, Gustavo Petro, fue enfático en que había que evitar la entrada de recursos prohibidos y no violar los topes establecidos por la ley, por lo que **durante el proceso se realizó una ejercicio de carácter empresarial**, riguroso, transparente e integral con controles suficientes para no incumplir las normas electorales.

Sobre **Nicolás Petro**, hijo del presidente que **confesó haber recibido dinero por parte del exnarcotraficante Samuel Santander Lopesierra y de Alfonso 'El Turco' Hilsaca**, afirmó que el exdiputado del Atlántico no tuvo ninguna relación formal o Informal con la campaña y que no hizo ningún aporte.

Lea además: [Corte Suprema no enviará a la cárcel a Armando Benedetti por el caso de la Fiduprevisora](#)

También se refirió al empresario Euclides Torres, quien según Nicolás Petro financió parte del evento de la 'P' en la Plaza de la Paz de Barranquilla. Aclaró que esto fue antes de la campaña,

Finalmente, **Roa negó el ingreso de recursos de Fecode**, el sindicato de profesores y de la Unión Sindical Obrera, y se refirió a los 15.000 millones de pesos que mencionó el hoy embajador ante la FAO, Armando Benedetti, asegurando que el exsenador no tenía a su cargo recoger dineros.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Temas

Ecopetrol / Cámara de Representantes / Consejo Nacional Electoral

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid ▶



Los jubilados podrán comprar estos coches eléctricos, ver precio



Coches eléctricos pequeños y económicos (consultar precios)



¿Cuántos años de vida te quedan según tu fecha de nacimiento?



No es broma: Esto es lo que pueden costar los paneles solares



Los mini implantes dentales sin tornillos están casi gratuitos



Refrigeradores no vendidos a precios de ganga

Le puede interesar



POLÍTICA

Magistrados del CNE pedirán que se formulen cargos contra Petro y jefe de su campaña

Hace 8 horas

COLOMBIA

Ricardo Roa sobre informe de Control Risks: Si algún día afecto el buen nombre de Ecopetrol me retiraré del cargo

Hace 22 horas



POLÍTICA

Ministra de Ciencias reconoce inconsistencias en su hoja de vida durante control político en la Cámara

Hace 1 día



COLOMBIA

Empezó la puja por la Presidencia la Comisión de Acusación de la Cámara

Hace 2 días

COLOMBIA

Presidente Petro decretará “día cívico” este viernes para que colombianos ahorren agua y luz

El mandatario señaló que la declaratoria de este día cívico busca que se disminuya el consumo de agua y energía en los colombianos.

18 Abr 2024 - 01:57 pm

Sebastián Casas

🐦 @JuanCasasH

